

24. Laserz Lauf

Donnerstag, den 11. Januar 2007 um 21:10 Uhr

In Lienz lag noch weniger Schnee als bei uns - dies erkannten Peter, Florian und ich erst am Renntag.

Wir fuhren schon am späten Freitag Abend los, schlugen uns den Magen voll und übernachteten in einem 5 Sterne Luxus Hotel (Leisacher-Hof - Insider wissen mehr :))

Zum Lauf: 600 hm mussten mit Laufschuhen auf aperem Weg bewältigt werden, danach eine vereiste Aufstiegsspur durch den Wald und anschließend auf freiem Gelände Richtung Laserz Törl. Oben angekommen erwartete uns ein sehr schmaler Grat zum Fellwechsel und eine steile und schwierig zu fahrende Abfahrt (überhaupt im erschöpften Zustand). 3 Bindungsdefekte beim Aufstieg und 3 Stürze bei der Abfahrt waren die Bilanz des Tages (Verletzungsfrei). Resümee: 19. Rang in der Rennklasse (2h6min50sec; 17min hinter Führendem), in der Teamwertung wurden wir 5.